

# Retoman trabajos en plaza de acceso a Ancud urbano

Trabajos en “plaza del triángulo” se reinician después de liquidación de contrato con empresa ejecutante anterior y suplemento de recursos por parte del municipio. Se espera que en 75 días puedan estar terminados.



El mejoramiento al acceso a la ciudad de Ancud, es un proyecto largamente esperado no sólo por los vecinos que viven en los sectores aledaños, sino que también por la comunidad que siente que la entrada a la comuna debe tener un mejor rostro de bienvenida a quienes nos visitan.

Este adelantamiento en el espacio público, que se realiza específicamente

en la “plaza del triángulo”, y consiste en obras de paisajismo en las áreas verdes, plantas, arbustos y árboles nativos, con un monto inicial de \$129.997.088, impuesto incluido y un plazo máximo de ejecución de 150 días corridos (5 meses), a través de un proyecto FRIL (Fondo Regional de Iniciativa Local), del Gobierno Regional.

Lamentablemente y contra todo pronóstico y deseo de la comunidad, estos trabajos se vieron detenidos

por incumplimiento de la empresa encargada, debido a problemas económicos, por lo que el municipio debió liquidar el contrato y tras ello, volver a licitar y entregar las obras a una nueva empresa para que se finalice esta esperada obra pública.

Así lo informó Javier Díaz, Director (s) de la Secretaría de Planificación Comunal, Secplan, del consistorio ancuditano, quien señaló que en sesión de concejo municipal se solicitó la autorización para poder licitar las obras faltantes que quedaron pendientes.

**“Lo que vamos a hacer es contratar directamente ese saldo que queda de ejecución de obras, con una empresa de acá de Ancud, que va a tomar todas las obras que están pendientes y que bordean aproximadamente \$60 millones, con el saldo que quedó del proyecto anterior, que bordea los \$35 millones, más un saldo de \$24 millones y fracción que el municipio va a incorporar como aporte propio. Con estos \$60 millones esperamos que la empresa, en un plazo de 75 días corridos, pueda terminar esta obra pendiente tan importante para poder tener un acceso a Ancud bastante más hermoso, más bonito**

**a la vista y que se pueda aprovechar de mejor forma por todo lo que puedan visitar el lugar, sobre todo en época de verano que se acerca”.**

Asimismo, Díaz aclaró que las obras se mantienen, tal cual está aprobado el proyecto en su génesis. **“Se terminan las circulaciones, se ponen los accesos universales, se ponen las letras corporativas que van a ser “Ancud”; por lo tanto, no hay ningún cambio respecto a lo que era originalmente el proyecto. Así que esperamos que en este plazo de 75 días podamos ya estar con el acceso del triángulo ya terminado para todos los habitantes y quienes son nos visitan”.**

Las obras de este mejoramiento del ingreso a la zona urbana de la comuna contemplan una intervención de 3600 m<sup>2</sup> que involucra un mejoramiento completo de esa área verde, con reposición de mobiliario, mejoramiento de jardinerías en el lugar, con vegetación nativa, mobiliario y tratamiento de suelo. Además de disposición de circuito para personas en situación de discapacidad o movilidad reducida (uso silla de ruedas), además de un estacionamiento exclusivo para ese fin.